

さつまいも掘り

10/
10
sun



10月10日（日）の午前中、公民館で管理する畑において、「さつまいも掘り」を行いました。小学校PTAの役員さんにもご協力いただき、密を避けるため、1班から4班まで30分ずつ時間をずらして実施しました。



地上に見えるつるをたどつて掘っていくと、大きな大きな、それは見事なさつまいもが現れます。中には、子どもの背丈の半分ほどの大物がありました。自分の掘ったさつまいもを数本いただいて、笑顔で帰つていきました。



昨年はコロナ禍といふことであり、大会を行えませんでしたが、今年は5月から延期になつたものの感染が落ちました。10月31日（日）に感染症防止対策を講じ、大会を開催しました。

10月31日（日）、あいにくの小雨が降る寒い日でしたが、一色公民館主催の「ペタシング大会」が行われました。15チームのエントリーがあり、予選は3つのグループに分かれて2試合ずつ行いました。2試合の合計得点が最も高かつた各グループの1位と、各グループ2位のなかで合計得点が最も高かつたチームの4チームで決勝トーナメントを行いました。

予選の結果、1位で決勝トーナメントに進出したのは、「チーム館長」、「チーム石田」、「チーム塩沢」。各グループのなかで得点が最も高かったチームは「チーム渡部」。決勝戦は、「チーム館長」VS「チーム渡部」の顔合わせとなり、接戦の結果「チーム渡部」が優勝しました。

10/
31
sun

ペタシング大会



大会を終え、その後感染者が確認されてないことがわかると「やつてよかったです」と思えた大会だったと思います。

体育部長 上沼 剛